

2.

Un Boletín en Francés(4 números) y otro en inglés(3 números) para las West Indies.

5. El Secretariado ha dirigido una campaña por Cuba con resultados en México(formación de un Comité especial), en Colombia(actos de masas especialmente para el 18 de marzo enfrente a la embajada americana) en Panamá(actividades especiales) y en el resto y en general se ha elevado la agitación y movilización en el Caribe por Cuba.
6. Sobre Venezuela se han hecho esfuerzos para impulsar esta campaña en el Caribe y también extenderla a Sud América, pero con pocos resultados, sobre todo en relación con los presos expulsados de Venezuela. Pocas actividades en Colombia, México y Cuba.
7. Sobre España, se formó un Comité Pro España en Panamá, con la participación de algunos diputados que recolectó algún dinero y organizó mítines de masas en enero 1936(Día de España). En Cuba, demostraciones y algunas colectas de fondos. En México gran movimiento de sindicatos y organizaciones de masas, colectas de fondos y actividades de masas. En Colombia, acciones de solidaridad por parte de la sección.  
Se está realizando la gira de Alberti y su mujer, habiéndose cubierto ya Cuba y México y la gira se prolongará por todo el continente en vista de los grandes resultados para la campaña de España, para nuestras organizaciones del SRI y para todo el movimiento revolucionario.
8. Thaelmann y la campaña de Alemania, incluyendo los casos de Rakosi, etc. Un gran descenso en esta campaña; desvinculación con las jornadas internacionales por retraso en las directivas. En México, movilización de la sección y organizaciones antifascistas con la llegada de un barco escuela alemán. Conmemoración del onomástico de Thaelmann. Publicidad en la prensa y materiales escritos.
9. Scottsboro-Herndon. Se ha mantenido viva esta campaña. Se organizó un día por Scottsboro, Diciembre 7, con gran éxito en Cuba, y menos en México, Panamá y Colombia. Ahora se participa en la colecta de firmas para Herndon.
10. La insuficiente colaboración del ILD en nuestro trabajo ha dificultado mucho la extensión de las campañas coloniales, sobre todo de Cuba y Venezuela. Sin embargo hemos organizado el Comité Provisional Pro Cuba en New York y participado en el envío de la delegación americana a Cuba. Respecto a Venezuela, no hemos podido conseguir que el ILD lleva a cabo las directivas de organizar un Comité Internacional Pro Venezuela y las otras tareas planteadas por el C.E.

Remesas \$1.000.00-  
Inviata 0 20 0-